

Zum 100-jährigen Geburtstag hatte die Blutreitergruppe des Reit- und Fahrvereins Waltershofen am 25.06.2011 zum Gottesdienst und zum Festakt in die Oskar-Farny-Halle eingeladen. Viele befreundete Blutreitergruppen waren der Einladung gefolgt und bildeten einen würdigen Rahmen.

[FOTOS 100 Jahr Blutreiter](#)

Georg Neher, Gruppenführer der Waltershofener Traditionsreiter begrüßte die kirchlichen Vertreter aus Kißlegg, Schwäbisch Hall und Weingarten sowie Kißleggs Bürgermeister Dieter Krattenmacher, Ortsvorsteher Werner Bachmann und die Vertreter der benachbarten Blutreitergruppen.

„Wir haben den besten Gruppenführer aller Zeiten“, sagte Fimpel und überreichte Neher einen großen Präsentkorb. Die Gruppe um G. Neher tritt bei vielen Prozessionsritten als eine der größten Gruppen auf. Glückwünsche sprach auch der Weingartener Pfarrer Ekkehard Schmid aus.

Georg Neher dankte den Helferinnen und Helfern des Reit- und Fahrvereins, die den Festakt mit tatkräftiger Unterstützung möglich gemacht hatten, sowie der Musikkapelle Waltershofen, welche den Festakt musikalisch umrahmte.